
中井町 町外

公民館 1 0

改善センター 8 0

計 9 0

2.性別

男性 女性 無回答

公民館 1 0 0

改善センター 5 3 0

計 6 3 0

３.年齢

20代 30代 40代 50代 60代 70代 その他

公民館 0 0 0 0 0 1 0

改善センター 0 0 1 0 2 4 1

計 0 0 1 0 2 5 1

だより 広報 HP 知人 その他

公民館 1 0 0 0 0

改善センター 4 4 1 0 1

計 5 4 1 0 1

公民館 1 0 0 0

改善センター 4 2 0 2

計 5 2 0 2

5.議会報告会の内容について

※複数回答あり

説明の内容について

わかった
どちらとも

言えない

わかりに

くかった
無回答

令和６年度議会報告会アンケート結果

1.お住まいは

4.議会報告会の開催を何で知りましたか



公民館 0 1 0 0

改善センター 2 3 1 2

計 2 4 1 2

公民館 1 0 0 0

改善センター 6 0 1 1

計 7 0 1 1

公民館 0 1 0 0

改善センター 3 4 0 1

計 3 5 0 1

公民館 0 1 0 0

改善センター 3 4 0 1

計 3 5 0 1

その他
観たこと

がある

知っているが

観たことはな

い

配信している

ことを知らな

かった

思わない 無回答

7.議会定例会の動画配信（町HPから視聴可能）について

観たこと

がある

6.議会報告会の動画配信（YouTube）について

また参加したいと思いますか

思う
どちらとも

言えない

長かった
ちょうど

よかった
短かった 無回答

説明時間について

知っているが

観たことはな

い

配信している

ことを知らな

かった

その他



ご意見

・対面報告会は非常に良かった。（活字だけだと十分に理解できない？）（70代男性）

（改善センター）

・委員説明は資料参照で良いと思います。（70代男性）

・全体的な姿勢として、管轄が違う等解答ではなく、改善の為に必要なことの為にネックは

何か予算なのかどこをクリアすれば実現可能なのか、それは町の考える事と一蹴せず向き

合って欲しいです。（70代男性）

・ガザ地区の話は町民からあがったんでしょうか。（70代男性）

・人口減少に町営住宅の要望等どこへ？市街化調整地の中村地区はそのままなのか？（70代

男性）

・色々な意見がとても有意議だった。次回も参加したい。（70代男性）

・議会制度の仕組みを知らない認識での質問は時間の浪費です。（町行政執行者に向けた内

容ではない）※行政執行側への質問は制限しなければ、イケナイ（マト外れは×）

議員皆さんの広報（討ギ資料）を政策費など作成することは手段です。（何人かのギ員の

方々の資料は読んでいます）

質問者へは要領良くする様、伝えておくべきです。（長い人は困る）（70代男性）

・どうして意見に対して返事をもらえないのがショックです。（70代女性）

・思ったより活発な意見が聞けて良かったです。（70代女性）

・あとから説明があるのであれば、司会者は上手に切り返して欲しい。（60代女性）

・特にありません。（60代男性）

（公民館）


